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Такие данные приводятся в закрытых докладах российских спецслужб о ситуации
с наркопреступностью в Омском регионе…

      

В условный мешок героина, который ежемесячно «хавают» омские наркоши, видимо, не
уместились, так называемые, аптечные наркоманы, токсикоманы и любители спайсовых
курительных смесей. Иначе обстановку в Омске надо было обозначать не как
«критическая», а как

  

«безнадежная».

  

  

И это более точно отражает существо тех процессов, которые опустили омичей на самое
дно разгула наркопреступности.

  

Наркоманы на наших улицах и в наших дворах, наркоманы в подъездах и на твоей
лестничной клетке. Что еще может быть страшнее и без надежней?!

  

За дозу эти люди готовы продать родную мать, не говоря уже о знакомых, друзьях либо
случайных встречных. В состоянии ломки они подпишут любой документ, дадут любое
показание, пойдут на любое преступление.
 Наркоманы за рулем автомобиля, наркоманы в… школах, наркоманы в… органах власти
– что еще может быть ужасней?!

  

Видимо, это понимают рядовые граждане, которые пачками пакуют чемоданы, хватают
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своих детей и, сломя голову,

  

бегут из Омска.

  

  

И правильно делают. Потому что никаких перспектив на улучшение ситуации нет.

  

У местной власти нет ни кадров, ни сил, ни желания бороться с наркотизацией Омска.
Главное, что у нее нет понимания и осознания того, что происходит. Либо эти люди,
призванные, как бы, охранять интересы общества и государства от криминала, сами
являются составной частью – звеньями, шестеренками и распредвалами –…

  

организованной преступности!

  

  

Прежде всего, это относится к судейскому корпусу, который в Омске окончательно
распоясался, разбушлатился и обнаглел.

  

«Люди в черных мантиях» ничтоже сумняшися стали отправлять за решетку…
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школьников. За наркопреступления!

  

Двоих подростков в прошлом году приговорил к реальному сроку лишения свободы
Советский районный суд, одного Центральный, недавно «отличился» Куйбышевский
районный суд – в колонию отправили десятиклассницу. И этот страшный конвейер
только набирает обороты:

  

  

Мне, как обывателю, даже не важен вопрос, виновны эти дети или нет по штандартам
Уголовного кодекса РФ. Не в этом суть.

  

Я также не хочу ни с кем дискутировать на тему, сопричастны ли тому, что произошло с
чадами их родители, школа, телевидение, наше общество, в целом, либо Сорос с
Даллесом, в частности. Меня как отца, как гражданина и как просто немного думающего
человека больше волнует другое: где рядом со школьниками на скамье подсудимых те
лица, которые 1. без проблем привезли тот самый наркотик в Омск и 2. организовали его
массовое распространение?!

  

Ни в судебных актах, ни в томах уголовных дел об этом нет ни слова.

  

Вот в чем квинтэссенция!
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  Это не Омск «хавает» 50 кг наркоты в месяц, это омские судьи «хавают» бездарныеобвинительные заключения и, подмахивая бездарным следователям, выносят никчемныес точки зрения общественного результата вердикты.  Это не Омск «хавает» 50 кг наркоты в месяц, это омские судьи кормятся с рукнаркомафии следственными испражнениями: «в неустановленном следствием месте», «унеустановленного следствием лица», «неустановленным следствием способом».  

  Это не Омск «хавает» 50 кг наркоты в месяц, это омские судьи, как барыги, открытоторгуют судьбами и жизнями сотен тысяч омичей.  

  Это не Омск «хавает» 50 кг наркоты в месяц, это омские судьи покрывают своихродственников, свояков и друганов из числа псевдо«борцов» с наркотиками.  За счет рядовых граждан.  Виктор Омский,  специально для СМИ «ИА Александра Грасса»
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